
第３回島原市市勢振興計画審議会 審議概要 

 

平成３１年２月１９日（火）１３：３０～１５：００ 

杉谷公民館 大ホール 

委員２４名中２１名出席 

次 第 

１．まちづくり座談会の結果報告について 

２．基本構想素案について 

３．全般的な意見交換 

 

概 要 

○まちづくり座談会の結果報告について 

事務局から資料に沿って説明が行われた。 

（委員からの意見は特になし） 

 

○基本構想素案について 

事務局から資料に沿って説明が行われた。 

（委員からの意見（抜粋）） 

・島原らしさを目指すことは素晴らしいことだと思う。他市にない独自性、独創性みたい 

なものも目指してほしいと思う。 

・移住者など外から増やす取り組みも大切だと思う。 

・島原市の現在の姿の記載について、市がどういう経緯でできて、今どのような状態である 

とか、市の特徴などを書いてもいいのではないか。 

 

○全般的な意見交換 

・人口増加のために、子育てや保育の支援の充実であったり、外国人の受け入れ体制を打ち 

出してもいいのかなと思う。 

・人口減少について、島原半島も急激に減少している中で、いかに予測よりも減少幅が少な 

くなるように施策を進めていってほしい。 

・まちの賑わいをつくるには、交流人口拡大を図るべきで、全国どこの自治体も取り組んで 

いるが、インフラ整備として島原道路の整備も進んでいる。整備された後、逆ストロー現 

象（地方から都市への流出）が起きないために、島原に今あるものをもっと深く掘り下げ 

ていけるような施策を盛り込んでほしい。 

・総合計画と総合戦略の連携は大事なところで、それぞれの担当部署で連携が取れていない 

と、例えば人口目標に対する考え方が違ってくるといったことにもなるので、連携をしっ 

かりとってもらいたい。 



・地場産業とのふれあい、職場体験を通じて、若いとき幼いときから触れ合うことが大切か 

なと思う。 

・移住者の座談会で出ていた、ターゲットを絞るといった意見に賛成で、若者や子育て世代 

を巻き込むことが大事だと思っていて、島原市は子育てしやすいということをわかりや 

すく発信することが必要と思う。島原市のいいところはたくさんあるが、欲張ってなんで 

も発信してわかりにくくなるより、具体的にターゲットを絞るということはいいと思う。 

 

以 上 


